



一本杉

教育目標
◎自ら学ぶ子
◎思いやりのある子
◎体をきたえる子

笑顔あふれる中居林小をめざして

校長 中村 雅 臣

4月7日（金）、たくさんの御来賓の皆様、保護者の皆様の御臨席を賜り、入学式を盛大に挙行することができました。56名の元気いっぱいの新入生を迎え、全校児童330名、15学級で平成29年度のスタートを切ることができました。

4月10日（月）、この日は、1年生の子どもたちが初めて一人で登校する日。2年生以上のお兄さんやお姉さんが、1年生の手を引いて「なかよし坂」を歩いてくる姿がたくさん見られました。学校に入ると6年生が1年生を教室まで案内してあげ、机の中に教科書などを入れるやり方やランドセルのしまい方を教えてあげていました。

上級生の優しさや1年生の安心した笑顔は、まだ少し肌寒い春の朝でしたが、学校全体をあたたかい雰囲気してくれました。

さて、4月は学校にとって、新しいスタートの時です。新入生や進級の喜び一杯の子どもたちを迎え、何もかも新鮮で活気に満ちています。希望や意欲が膨らむときです。その思いを成長へとつなげるために、始業式で子どもたちと次の4つの約束について話をしました。

① 明るくさわやかなあいさつをしましょう。

「おはようございます」「さようなら」のあいさつを気持ちよくできる子が増えてきたのは、とてもうれしいことです。あいさつをしたりされたりすると嬉しくなって笑顔になります。

② 「授業の約束」を守りましょう。

良い姿勢で先生や友達の話を聞いていると、勉強が分かるようになります。分からなかったことが分かるようになったり、できなかったことができるようになると笑顔になります。

③ 早寝早起きをして、朝ごはんを食べてきましょう。

早起きをすると気持ちがいいです。そして、朝ごはんをしっかり食べてくると、元気に気持ちよく登校でき、笑顔で過ごすことができます。

④ 交通事故にあわないようにしましょう。

交通事故は怖いです。みんなが悲しみます。みんなが笑顔でいるために、中居林小の子は、絶対に交通事故にあわないという気持ちで、約束を守って歩道を歩いたり横断歩道をわたしましょう。

今年も笑顔あふれる中居林小をめざして、職員一丸となって頑張ります。子どもたちがこの4つの約束を守ろうと頑張ることができるように、御支援、御協力をお願いいたします。

4月の行事予定

7日（金）	始業式・入学式	19日（水）	交通安全教室（3～6年）
10日（月）	給食開始（2～6年） 体位測定、部活動組織会 視力検査（～14日） 1年下校指導（～17日）	20日（木）	内科検診（4～6年） 内科検診（1～3年） 委員会組織会
11日（火）	全校朝会、1年給食開始 交通安全教室（1・2年） 部活動保護者説明会	21日（金）	尿検査、5時間授業 学区訪問（～28日）
12日（水）	3時間授業（給食あり） 知能検査（2・4・6年）	24日（月）	5時間授業 聴力検査（1・2年）
13日（木）	学力検査（国語・理科）	25日（火）	全校朝会、5時間授業
14日（金）	学力検査（算数・社会） 参観日、PTA総会	26日（水）	聴力検査（3・5年）
17日（月）	1年家庭訪問（～28日）	27日（木）	集金日、5時間授業
18日（火）	全校朝会、全国学力学習 状況調査（6年） 前期清掃班組織会	28日（金）	5時間授業 1年生を迎える会



平成29年度の職員を紹介します

校長	中村 雅臣	4の1	千葉 祥子	T・T	千葉 瞳子
教頭	及川 泰克	4の2	大浦 まどか	養護教諭	越後 典子
教務主任	淡路 秀一	5の1	佐藤 恵利	事務主幹	對馬 洋美
1の1	安ヶ平 祐美子	5の2	作間 青葉	臨時技能主事	菊池 彰芳
1の2	高橋 裕樹	6の1	馬場 英子	特別支援アシスタント	山下 さやか
2の1	荒谷 理恵子	6の2	川村 章太	非常勤講師	梅村 慎子
2の2	廣瀬 美香	みどり1	成田 涼子	給食配膳員	岩館 麻紀
3の1	小坂 みどり	みどり2	櫛引 恵	給食配膳員	石橋 淳子
3の2	小野 高	みどり2	高橋 愛	プール管理人	中村 與三郎
		みどり3	竹中 和美	特別非常勤講師	石鉢 勝憲
		音楽専科	佐々木 直子	特別非常勤講師	大久保 勝士

よろしく
お願いします

入学式



4月7日（金）に入学式が行われました。今年度は、56名の新入生が入学してきました。緊張しながらも、お話を聞く姿勢は大変立派でした。校長先生から、3つの魔法の言葉「おはよう」「ありがとう」「ごめんなさい」で、仲良く楽しく学校生活を送りましょうというお話がありました。6年生の代表児童からは、「たくさん友達をつかって、楽しく過ごしましょう。」という歓迎の言葉がありました。新入生の代表児童が教科書・安全帽・防犯笛をいただき、「勉強をがんばります。」「車に気をつけて学校に通います。」と元気にあいさつをしました。56名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。